

Reconocen arquitectos laguneros desempeño de graduada del Tec



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

El Colegio de Arquitectos de la Comarca Lagunera A.C. (CACLAC) otorgó el Premio Calli 2018 a Alejandra Márquez Lora, quien egresó en mayo de este año del Tecnológico de Monterrey campus Laguna.

El Premio Calli destaca el desempeño de los alumnos de las diferentes universidades de la región con base a su promedio, en este caso, por el año escolar agosto 2017 - mayo 2018.

“Estoy muy contenta, muy feliz y muy orgullosa, sé que debo seguir echándole ganas y por ahora seguir trabajando, seguir capacitándome. El próximo año veré la posibilidad de una maestría, me gusta mucho el diseño y la mercadotecnia, ahora sigo aprendiendo la parte práctica de mi carrera”, expresó la joven de 23 años.



/>>

Egresada del Tec con “Mención Honorífica”, Alejandra, exhortó a los jóvenes universitarios a disfrutar de sus estudios y no dejar de poner empeño en cada proyecto que realicen.

“Las desveladas y los trabajos, todo vale la pena. Le digo a los alumnos del Tec que le echen ganas y que tengan paciencia, no es fácil la carrera, pero todo se puede si lo hacen con cariño”, agregó.

Actualmente, Alejandra labora en un despacho de arquitectos en la ciudad de Torreón que genera proyectos de vivienda tanto en la región, como en otras partes del país.

El CACLAC otorga el premio Calli (casa en Nahuatl), desde 1992 a destacados estudiantes de arquitectura con la finalidad de detectar a las grandes promesas de esta profesión.